

プロフィール

・私が鍼灸師になろうと思ったきっかけは小、中、高、専門まで野球部に所属していました。中学校、高校と肩を壊した苦い経験があります。それから将来スポーツ選手でケガに悩んでいる方々の役に立ちたいという思いでスポーツトレーナーを目指します。

名古屋の専門学校に進学し、民間の資格であるアスレチックトレーナーになるための勉強をします。そのうちにプロのトレーナーを目指すなら国家資格がないと不利ということで国家資格の鍼灸師になるため同専門学校の鍼灸学科へ続けて進学します。高校のサッカー部などへトレーナー実習を重ねるうちに朝早くから夜遅くまでチームや選手のサポートする毎日でほとんど休みがなく大変さを痛感しました。そのうえプロ野球、Jリーグなどのプロのスポーツチームやプロのスポーツ選手個人と契約できるのは一握りで狭き門だと知ります。それからトレーナーの道は断念し、鍼灸師として治療メインの業界へ足を進めます。

卒業後は名古屋の鍼灸接骨院で勤務しました。その間、経絡治療（脈をみて全身の気の流れを調節する）と出会い首藤流超浅刺を学びます。首藤流超浅刺ははりりをほとんど刺さずに行えるので針が痛くて怖いという方はぜひおすすめです。特に内科的疾患やこころの病（自律神経系）に有効です。興味のある方はお気軽にご相談ください。

その後沖縄に戻り、訪問専門の治療院で勤務し、寝たきりの方、足が不自由で歩行困難な方に対して施設や個人宅に伺い、はりきゅう治療を行っていました。それから開業、今に至ります。

H16 トライデントスポーツ健康科学専門学校（名古屋）

アスレチックトレーナー学科卒業

H19 トライデントスポーツ医療科学専門学校

鍼灸学科卒業 資格取得

H19 みつば鍼灸接骨院勤務（名古屋）

H22 庄内はりきゅうマッサージ接骨院勤務（名古屋）

H28 訪問専門のおもろまち鍼灸治療院勤務（沖縄）

H30 兼城鍼灸院 開業

出身 沖縄県南風原町

趣味 釣り、映画・TV鑑賞、野球

座右の銘 初心わするべからず